

## Esculturas, música y poesía se unen en la exposición “Huellas en el barro. Otra mirada hacia Federico García Lorca”

La Casa Museo de Lorca en Valderrubio acoge esta muestra, organizada por el Ayuntamiento con la colaboración de la Diputación de Granada, que se inaugura el 9 de marzo e incluye esculturas realizadas por niños y niñas con diversidad funcional

---

viernes 17 de febrero 2023

---



*“Huellas en el barro. Otra mirada hacia Federico García Lorca” es el título de la exposición que se inaugura el próximo 9 de marzo en la Casa-Museo Federico García Lorca en Valderrubio, y que permanecerá abierta hasta el 25 de marzo. Se trata de una muestra que pone en valor las aptitudes y el potencial plástico y artístico del alumnado con diversidad funcional que trabaja en el taller de cerámica del Colegio de Educación Especial Purísima Concepción de Granada.*

La exposición, organizada por el Ayuntamiento de Valderrubio con la colaboración de la Diputación, ha sido presentada hoy por la vicepresidenta primera y diputada de Presidencia, Cultura y Memoria Histórica y Democrática, Fátima Gómez, el alcalde del municipio, Antonio García, el concejal de Cultura, Eduardo Ortiz, el comisario de la exposición, Francisco Fernández, y los coordinadores del evento poético-musical, Roberto Martínez y Antonio Pérez.

La diputada ha destacado que la importancia de esta exposición “reside en torno a un concepto que se podría resumir en una sola palabra: capacidad”. Las esculturas de barro cocido y

esmaltado que conforman la muestra son el resultado del trabajo de niños y niñas con diversidad funcional, “que nos enseñan otra mirada diferente y especial hacia Federico García Lorca”, ha comentado Gómez.

Asimismo, la diputada se ha referido a otras actividades que se realizarán durante los días de la exposición, como la proyección de audiovisuales junto a las obras, en donde podrá verse todo el proceso de elaboración de las piezas; la celebración de un acto poético- musical a cargo del grupo Música desde dentro, que interpretarán temas basados en poemas de Lorca, y la lectura por parte del Club de los Libros Perdidos de Granada y alumnos del colegio, de poemas del autor relacionados con las esculturas.

En este sentido, Gómez ha señalado que las actividades y eventos programados se ofrecen tanto al público general “como al público de las visitas turísticas realizadas en la propia Casa-Museo, y la comunidad educativa del municipio y de la provincia”.

Por su parte, García ha resaltado que para Valderrubio “es un orgullo poder celebrar esta exposición que da una visión diferente sobre García Lorca, y que cuenta con piezas sorprendentes”. En esta misma línea, el concejal de Cultura, Eduardo Ortiz, ha comentado que la iniciativa de la muestra tiene como protagonistas a los niños y niñas con diversidad funcional, “que han creado piezas maravillosas como resultado de los talleres”.

Mientras tanto, Martínez y Pérez han explicado que el evento poético-musical, que se celebrará en el marco de la exposición, será los días 9, 15, 22 y 25 de marzo. El grupo “Música por dentro”, el Club de los Libros Perdidos de Granada y alumnos del Colegio de Educación Especial Purísima Concepción, serán quienes canten y lean los poemas de García Lorca junto a las esculturas.